

PDI INDAGA MÚLTIPLES FOCOS EN LA REGIÓN DE ÑUBLE

# Fiscalía de Ñuble investiga origen de incendios forestales que dejan persona fallecida en Bulnes

**En el caso de la muerte en el sector de Libuy**, según versiones de familiares y testigos se trata de un hombre de 63 años que se negó a abandonar su hogar.



“

La Fiscalía está trabajando en conjunto tanto con la PDI como con Carabineros no solo para resguardar a las personas, sino también para poder investigar la causa y el origen de estos incendios”

**NAYALET MANSILLA**  
 FISCAL REGIONAL

En el sector de Libuy Carabineros trabajó en la contención de las llamas.

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**L**a fiscal regional de Ñuble, Nayallet Mansilla Donoso, informó que tanto la PDI como Carabineros se encuentran investigando las causas de origen de los diversos incendios forestales que afectan a la región y que dejan a una persona fallecida, en el sector Libuy,

en Bulnes.

Respecto a este último, según versiones de familiares y testigos se trata de un hombre de 63 años que se negó a abandonar su hogar. Sin embargo, los restos deberán ser sometidos a pericias por el Servicio Médico Legal (SML), con el fin de determinar la causa de muerte y corroborar su identidad.

“La Fiscalía está trabajando en conjunto tanto con la PDI como con Carabineros no solo para resguardar

a las personas, sino también para poder investigar la causa y el origen de estos incendios. Ya hemos adelantado, con la Fuerza de Tarea de la PDI, el origen de dos algunos de ellos, como los ocurridos en Pinto, Quillón y San Nicolás”, precisó.

**San Nicolás**

La investigación se suma a las diligencias instruidas a la PDI para investigar el incendio forestal del sector El Manzano, en San

Nicolás, el que dejó a una mujer, de 57 años, lesionada de gravedad, producto de quemaduras, y 15 casas destruidas por acción del fuego. La víctima permanece internada en el Hospital Herminda Martín, en Chillán.

Según el reporte de Conaf, se trata de un siniestro que comenzó el pasado miércoles y que abarcó 160 hectáreas, principalmente de pastizales. Se suma otro incendio forestal que comenzó el martes en el sector Perales Biobío, en Ránquil, el que ha afectado a 2.900 hectáreas y 27 viviendas.

La fiscal jefe de Quirihue, Paulina Valdebenito Sanders, instruyó diligencias al Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar). También está en fase de combate del fuego el incendio que afecta, desde el domingo pasado, a la Reserva Ñuble, en Pinto. La investigación de este siniestro está a cargo de la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medio Ambiente (Bidema) de la PDI.